

Bonjour,

Je viens témoigner de plusieurs guérisons, Ma nièce malade est venue de Belgique à la prière des malades et m'a demandé de l'accompagner à votre église. Elle m'a parlé des guérisons miraculeuses et je ne l'ai pas cru.

Une de mes sœurs, par gentillesse l'avait déjà accompagné à St-Nicolas-des-Champs. Or le fils de ma sœur était très malade. Lors de la prière des malades, une parole de connaissance a annoncé une guérison d'une personne qui devait subir un examen grave. Suite à cette parole, son fils a été guéri.

Quelques mois plus tard, j'ai appris que mon époux était atteint par un cancer de la prostate. J'ai donc finalement décidé de venir prier à St-Nicolas-des-Champs pour lui. Une parole de connaissance a annoncé la guérison d'un cancer de la prostate et les examens ont montré que le cancer de mon époux avait disparu.

Suite à cela, j'ai continué à venir prier pour des gens malades et Dieu a encore donné la guérison à une personne atteinte de la maladie de parkinson pour qui je suis venu prier.

Nous sommes des convertis nous étions musulmans et je remercie mon seigneur Jésus Christ de tous ces grâces. Béni soit notre seigneur.

Jésus a transformé ma vie je remercie tout le personnel de l'église et tout ce qui participent à la prière. Que Dieu vous bénisse.

Sarah